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Aos 18 dias do mês de junho de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente a Sra. Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, 

Vice Presidente do Conselho Fiscal, respondendo pela Presidência e os 

Conselheiros Jackeline Costa da Silva e Rubens Peruzin. Os trabalhos foram 

declarados abertos pela Presidente do Conselho, fazendo parte da pauta os 

seguintes temas: Assinatura da Ata da 84ª Reunião Ordinária; Apreciação do 

Balancete de Abril de 2015. Em seguida, foram convidados o Diretor de 

Administração e Finanças, senhor Reinaldo dos Santos Lima, Marcos de 

Oliveira Campos, Gerente de Planejamento e Controle, bem como a 

funcionária Adriana Ceron, para prestarem os esclarecimentos sobre o 

Balancete de Abril de 2015. Inicialmente foi passada a palavra ao Diretor de 

Administração e Finanças, o qual informou sobre o andamento do projeto de 

lei que destinará à SPPREV todos os royalties e participações especiais 

decorrentes da exploração do petróleo e gás no Estado de São Paulo, sobre o 

projeto de construção da nova sede da SPPREV na Rua Vergueiro e sobre a 

redução no valor do aluguel do prédio onde se encontra a atual sede da 

SPPREV. O Conselho Fiscal questionou sobre o contrato com a SSI 

Consultoria, que prestava serviços de informática para a autarquia, no que o 

Diretor de Administração e Finanças esclareceu que a referida empresa 
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ganhou a nova licitação. Após, foi passada a palavra à Adriana para falar 

sobre o Balancete de Abril de 2015, mais especificamente a parte relativa à 

Previdência. Desta forma, Adriana afirmou que no mês de abril houve um 

aumento na receita previdenciária. Com relação à receita por órgãos, Adriana 

apontou uma queda no IMESP, quanto à insuficiência. Em Seguida, Adriana 

esclareceu sobre as despesas previdenciárias. Depois, foi passada a palavra 

ao Marcos, que falou sobre a parte relativa à Administração. Em relação à 

receita, foi falado sobre a taxa de administração repassada pelos órgãos, bem 

como sobre o reembolso do auxílio funeral. Segundo Marcos explicou, referida 

despesa foi paga no mês de março, sendo que no mês de abril a Secretaria da 

Fazenda ressarciu referido valor a São Paulo Previdência. Em seguida, 

Marcou falou sobre as variações nas despesas, ressaltando que a principal 

variação foi na despesa de pessoal, em decorrência do pagamento da 

Bonificação por Resultados do quarto trimestre de 2014. Marcos também 

explicou que na parte de material de consumo houve um aumento, pois no 

mês de abril houve a liquidação das despesas. Outra variação significativa 

apontada foi quanto às despesas com os Correios, em decorrência do envio 

dos informativos aos beneficiários. No demonstrativo de contratos, Marcos 

explicou que foi providenciada a alteração solicitada na última reunião, 

consistente na inclusão, para acompanhamento, do percentual de execução 

acumulado que foi pago de cada contrato. O Conselho Fiscal sugeriu que 

conste do demonstrativo de contratos, o percentual de execução liquidada com 

relação ao empenhado. Por fim, foi falado sobre o demonstrativo dos restos a 

pagar, sendo apontado um avanço. Assim, do total dos valores a pagar, já foi 

efetuado o pagamento de 81% (oitenta e um por cento). Às 12h00min horas, 

não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou 

encerrados os trabalhos e, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 
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aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais 

Conselheiros presentes.  

 

___________________________ 
Rubens Peruzin 

 Conselheiro 
 

      ___________________________ 
Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 

 
 

_______________________________ 

Eugênia Netto de Andrade e Silva 
Sahd 

Conselheira 

_________________________ 

Jackeline Costa da Silva 
Conselheira 


